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Thema 

 

 

Problem 

 

 

Lösungsansatz 

 

 

Stand der Dinge 

 

Verkehr/Straßenzustand 

lockere Pflastersteine führen zu 

Stolperfallen und mehr 
Verkehrslärm; Beschädigte 

Pflastersteine,  

 

Antrag: Großflächige Überprüfung 

der Pflastersteine in der Altstadt; 
Reparatur; Gewährleistung einer 

dauerhaften Instandhaltung 

Antrag in Vorbereitung zur 

Fraktionssitzung am 26.09.2019 

Verkehr Zu viele Raser; Lärm durch Raser;  Verstärkter Einsatz des 

Blitzerwagens nicht nur auf der 
Althoffstraße; Gespräche mit Polizei 
und Ordnungsamt 

 

Mündlicher Antrag in der nächsten 

Sitzung des Ausschusses für 
öffentliche Sicherheit, Ordnung und 



 

 

 
 

Breite Diskussion über die 

verkehrliche Situation in der Altstadt 

Verkehr. Gespräche mit 

Ordnungsamt und Polizei 

 

Verkehr/Parksituation 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 
 

 

Altstadt ist zugeparkt und verstopft; 
insbesondere durch Lieferdienste 

und Paketboten 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

Poller zu eng und sehr beschädigt 

 
 
Bordsteine zu hoch 

Überprüfung von Lieferzonen am 
Rande der Altstadt; Lieferzeiten, 

Anlieferparkplätzen, LKW-Verbot für 

die Altstadt 

(Ausnahme gewisse Lieferzeiten) 

 
Mehr Kontrollen durch das 

Ordnungsamt 

 

 
 

 

Generelle Sperrung der Duisburger 

Straße zwischen Kolpingstraße und 
„Alte Apotheke“ 

 

Brückstraße zur Anliegerstraße 

 
Gartenstraße zur Einbahnstraße 

machen 

 

 
 

 

Prüfung einer Neuanordnung und 

Instandsetzung der Poller 
 
Lösung muss gefunden werden 

Prüfauftrag 
 

 

 

Mündlicher Hinweis in der nächsten 

Sitzung des Ausschusses für 

öffentliche Sicherheit, Ordnung und 

Verkehr.  

 

 

Antrag in Vorbereitung für die 

Fraktionssitzung am 26.9.2019 

 
Prüfauftrag in Vorbereitung für die 

Fraktionssitzung am 26.9. 

 

Wurde bereits geprüft. Aus 
unterschiedlichen Gründen nicht 

möglich. Vorschlag: 

Dialogdisplay; Stadtmarketing  

 
 

Prüfauftrag in Vorbereitung zur 

Fraktionssitzung am 26.09.2019 
 
Gespräche mit der Stadtverwaltung 



  

 

Verkehr/Parksituation Anwohner Kaum kostenlosen Parkplätze für 

Anwohner, kein Anwohnerparken 

Einführung eines Anwohnerparkens Konzept wurde im Rat verabschiedet 

und wird nach und nach umgesetzt 

Verkehr Ausbau Althoffstraße: Als 

Spielstraße behalten 

Bereits in den Ratsausschüssen 

besprochen und beschlossen.  

Wird Spielstraße bleiben 

Verkehr/Fahrradabstellplätze Zu wenig Fahrradabstellplätze Einrichtung einer überdachten und 

beleuchteten Radstation 

Antrag bereits seitens der CDU 

gestellt und steht auf der 

Tagesordnung der Ratssitzung im 

Oktober 

Verkehr/E-Ladesäulen Schlechte Bewertung in der Umfrage Bedarfsprüfung und Überprüfung 
weiterer E-Ladestation in der 

Altstadt und im gesamten 

Stadtgebiet 

CDU-Antrag: Klimagerechte 
Stadtentwicklung in Dinslaken; 

Hinweisschilder; Standorte 

bekannter machen.  

Freizeitangebot/Gastronomie Zu wenig Bars, Cafés, Restaurants 
insbesondere für die Zielgruppe 30-

55 Jahren 

„Intertoys“ und Lehmkuhl bald neue 
Gastronomie 

 

Gespräch mit der 

Wirtschaftsförderung: Wie kann 

Dinslaken für Gastronomen 
attraktiver werden? Wie kann die 

Stadt Gastronomen nach Dinslaken 

locken?  

Renovierungsarbeiten laufen 
 

 

Gespräch mit der 

Wirtschaftsförderung soll vereinbart 

werden.  Gesamtergebnis der 
Umfrage soll der Stadtverwaltung 

präsentiert werden.  

Freizeitangebot/Einkaufen/Kultur Keine Ausschilderung von 
Geschäften, sozialen Einrichtungen, 

Kirchen, kulturellen Einrichtungen, 

Gastronomie etc. 

Einrichtung eines 
Fußgängerleitsystems 

Antrag in Vorbereitung zur 
Fraktionssitzung am 26.09.2019 

 

Einkaufsmöglichkeiten Lebensmittelgeschäft/Metzger fehlt Lösung fehlt 
 

realistisch? 
 
Fachkräftemangel, Bedarf 



Infrastruktur Geldautomat fehlt Einsatz für die Einrichtung eines 

Geldautomaten in der Altstadt 

Antrag in Vorbereitung zur 

Fraktionssitzung am 26.09.2019 

Gespräch mit NISPA und Volksbank.  
Ggf. neuartiges Projekt: 

gemeinsamer Geldautomat?  

Feierabendmarkt Mehr klassisches Marktstände. 

Mehr Sitzplätze und Stehtische 
 

 

 

Längere Öffnungszeiten 

 
 

Größer 

Gespräch mit der 

Wirtschaftsförderung 
 

 

 

Umliegende Gastronomie soll auch 

profitieren; Anwohnerschutz 
 

Gemütlichen Charakter beibehalten; 

andere Ladenlokale auf der 

Eppinghovener Straße nicht zubauen 

Termin muss vereinbart werden 

Verkehr Querung Rutenwall/Altstadt 

schwierig; Querungshilfe 

vorgeschlagen 

Gespräche mit der Stadt Ergebnis: An der Stelle nicht möglich 

Freizeitangebote für Jugendliche Nicht vorhanden 
 

 

Frühere Nutzung von Schulhöfen 

Ideen entwickeln 
 

 

Gespräch mit der Verwaltung 

Gespräche mit aufsuchender 
Jugendarbeit der Diakonie; ND-Heim 

 

Anfrage: JHA über Fraktion 

Aufenthaltsqualität Sitzgelegenheiten fehlen in der 
Altstadt 

Prüfauftrag Befreiung von der 
Sondernutzungsgebühr für 2 Stühle, 

1 Tisch in den Einkaufsstraßen; 

 

Prüfauftrag in Arbeit für die 

Fraktionssitzung am 26.9. 

Soziale Infrastruktur Begegnungsstätte fehlt 

 

Mehr Nachbarschaftskontakte 

 

 

Wöllepump 

Später in Angriff nehmen; 

Quartiersmanager abwarten 



Leerstand Leerstand gegenüber CDU Aktivierung des Ladenlokals 

vorantreiben 

Gespräch mit der 

Eigentümergemeinschaft 

Sicherheit/Sauberkeit Keine Mülltonnen an der 

Wiesenstraße, Mehr Mülltonnen in 

der Sommerzeit 
 

 

Zu wenig Präsenz von Polizei und 

Ordnungsamt 

Mehr Mülltonnen 

 

 
 

 

 

Mehr Präsenz 

Gespräch mit DINService; 

Betriebsausschuss  

 
 

 

 

Mündliche Anfrage im SOVA 

Burgturm  Erhöhung des Burgturms Kulturausschuss, Stadtjubiläum 

 


